

# Les revendications, en toutes circonstances !

(Editorial du *Syndicaliste Indépendant*, 24 juin 2024)

**Après la gifle reçue aux élections européennes, le président Macron** entend coûte que coûte poursuivre sa politique de guerre contre les travailleurs et la jeunesse, y compris s'il le faut en confiant la destinée du pays à l'extrême droite.

**Tout le monde sait quel sort ces partis veulent faire subir aux immigrés, aux organisations syndicales, aux libertés démocratiques.** Et cela dans le prolongement des mesures imposées par les gouvernements de Macron : loi « Sécurité globale », loi « Séparatisme », loi « Immigration », « Suppression du droit du sol à Mayotte »... Il faut y ajouter la répression d'Etat qui se déchaîne depuis des mois à l'encontre des militants, de la jeunesse. Des centaines de syndicalistes sont aujourd'hui soumis à des mises en examens, inculpations, convocations dans les commissariats. Alors nous n'avons aucun doute sur la capacité de Macron et du RN à s'entendre quand il s'agit de brutaliser la démocratie et de préserver les intérêts des actionnaires au détriment des droits sociaux.

**Dès l'annonce de la dissolution, des milliers, des centaines de milliers de travailleurs et de jeunes ont envahi les rues et les places de nombreuses villes.** Notre place est à leurs côtés, parce que le syndicat ne saurait être indifférent à la situation sociale... et parce que **nous n'avons pas tourné la page !** En effet, l'explosion en cours est l'effet différé de la mobilisation il y a un an contre la réforme des retraites, et du refus de Macron d'entendre l'avis ultra majoritaire des citoyens et des travailleurs opposés au recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans. C'est également le résultat des politiques d'austérité et de casse sociale menées par les gouvernements successifs.

**Conformément à sa tradition d'indépendance syndicale,** FO ne donnera pas de consigne de vote, mais nous considérons qu'il faut se saisir de cette période politique inédite pour faire valoir immédiatement les revendications. C'est pourquoi nous avons décidé de rejoindre les mobilisations en cours avec nos drapeaux, pour être aux côtés des milliers de jeunes et de travailleurs qui aspirent à rompre avec ces politiques, et nous y allons sur **nos revendications** : abrogation de la réforme des retraites et retour à la retraite à 60 ans, abandon de la réforme de l'assurance chômage, augmentation des salaires, arrêt des suppressions de postes et de classes, abandon de toutes les contre-réformes à commencer par le « choc des savoirs » et le projet Guerini de destruction de la Fonction publique...

**N'oublions pas Gaza !** A l'heure où ces lignes sont écrites, les massacres se poursuivent. L'armée israélienne a intensifié vendredi 22 juin ses frappes sur la bande de Gaza au cours desquelles une centaine de Palestiniens ont été tués en moins de 24 heures. Selon l'Organisation mondiale de la santé, au 17 mai, il ne restait plus que 750 personnes à Rafah, alors que la ville abritait 1,4 million de Palestiniens, dont la grande majorité a fui après l'offensive terrestre israélienne lancée le 7 mai. Même l'ONU parle d'extermination. Parallèlement à cela, une enquête du média Disclose a révélé que la France équipait des drones armés israéliens, servant à frapper des civils à Gaza. Emmanuel Macron s'enfoncé toujours plus dans la complicité avec le régime génocidaire de Benjamin Netanyahu. C'est pourquoi plus que jamais nous continuons à exiger **le cessez-le-feu immédiat et permanent, l'arrêt des livraisons d'armes à Israël.**

**L'heure est à la mobilisation générale : c'est le moment de se regrouper et de s'organiser ! En tant que fédération syndicale indépendante, nous prendrons toute notre place pour imposer l'unité ouvrière contre les projets de Macron et de l'extrême droite, pour gagner sur les revendications !**